
астим лес
Представители Министерства спорта и туризма, 
Национального олимпийского комитета, 
руководители федераций, студенты университета 
физической культуры, спортсмены и тренеры  
приняли участие в акции «Неделя леса», которая 
с 8 по 15 апреля проходит в лесхозах Минской 
области. Фронт работ был выделен в Вил ейском  
опытном лесхозе, где представители спортивной 
отрасли трудились с огоньком.

— В этом году акция «Неде
ля леса» проходит уже в 16-й 
раз и посвящена Году мира 
и созидания, — рассказал 
главный лесничий Вилейско- 
го опытного лесхоза Алексей 
Апанасёнок. — Главная зада
ча — привлечение внимания 
общественности к значимо
сти лесных ресурсов, к их со
циальной роли. Упорным тру
дом создаются и сохраняют
ся наши леса. В этом участ
ники акции могут убедиться 
на практике, сделав личный

вклад в приумножение лес
ных богатств Беларуси.

— Наш институт посто
янно принимает участие в 
этом мероприятии, — поде
лился впечатлениями сту
дент Белорусского государ
ственного университета фи
зической культуры Виктор 
Бурмиленко. — В прошлом 
году тоже сажали лес. При
ехали в лесхоз с удоволь
ствием, ведь студенческая 
жизнь не должна ограничи
ваться только университе

том. Такие трудовые меро
приятия отлично сплачива
ют коллектив.

Лесничий пригородного 
лесничества Сергей Фили- 
стович, руководивший ра
ботой на участке площадью 
1.4 гектара, провёл инструк
таж, рассказал о технологии 
посадки саженцев. Всего на 
участке было высажено око
ло 8 ООО годовалых сажен
цев сосны и берёзы.

— Студенты охотно под
держивают такие акции, — 
заметил педагог-психолог 
из отдела по воспитатель
ной работе БГУФК Сергей 
Шевчик, — ко мне очередь 
выстроилась, чтобы запи
саться для участия. Я лично 
третий год приезжаю рабо
тать в лесхоз.

Пока все заняты работой, 
по лесу разносится при
правленный лёгким дымком 
аромат аппетитной ухи. По
сле работы все собрались у 
стола: дела делами, а обед 
по расписанию.

— Я здесь первый раз, — 
обжигаясь ухой, сообщила 
студентка 3-го курса БГУФК 
Елизавета Зарецкая. — 
Очень рада, что попала сю
да сегодня. Нечасто удаётся 
побывать в лесу. Работали 
дружно, весело.

— Жизненно важно возоб
новлять леса, которые были 
вырублены, — отметил глав
ный лесничий Вилейского 
опытного лесхоза Алексей 
Апанасёнок. — Лес - это на
ши лёгкие, кислород, здоро
вье людей. Если мы будем 
только рубить, не возобнов
ляя, не поддерживая баланс, 
— не сможем ничего оста
вить нашим детям и внукам.

Иван ДЕНИСОВ, 
фото Максима 
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